

## Schrobenhausener Radsportler treffen sich am Stammtisch

**Schrobenhausen (ose):** Der Radsportverein Schrobenhausen lädt am Freitag dieser Woche, 28.06.2019, zu einem weiteren Radlerstammtisch ins Gasthaus Stief an der Aichacher Straße. Beginn ist um 19:30 Uhr.

Besprochen werden können dabei wie immer radsportliche Aktualitäten jeglicher Art. Rückblickend wird wohl die heuer in allen Belangen gelungene "Spargeltour" am ersten Juniwochenende noch einmal eines der Hauptthemen sein. Fragen und selbstverständlich auch die entsprechenden Antworten wird es im Bezug auf das in einer Woche, am Samstag den 06. Juli 2019, anstehende RSV-Sommerfest geben. Nach den jeweiligen Erfolgen in den zurückliegenden Jahren wird das Fest heuer erneut auf dem Meißnerhof im Schrobenhausener Ortsteil Linden über die Bühne gehen.

Das 24-Stundenrennen am 13. und 14. Juli in Kelheim wird voraussichtlich ebenfalls Gesprächsstoff liefern. Auch heuer werden dort mehrere RSV-Longstreckler als Einzelfahrer an den Start gehen. Vorfreude kommt sicherlich auch auf mit Neuigkeiten bezüglich des näher rückenden Termins für die große Fünftagesfahrt nach Verona Mitte August.

Jederzeit erwünscht sind Anregungen und Diskussionsbeiträge.

Zum Stammtisch wie auch zu allen übrigen RSV-Veranstaltungen sind alle Radsportinteressierte herzlich willkommen. Eine Mitgliedschaft im RSV ist nicht erforderlich.

## Radsportverein startet weitere geführte Rennradtour

**Schrobenhausen (ose):** Eine weitere geführten Rennradtour, die dritte in dieser Sommersaison, startet der Radsportverein Schrobenhausen am kommenden Samstag, 29.06.2019. Wegen den zu erwartenden hohen Temperaturen wird die Ausfahrt ausnahmsweise bereits Vormittags gestartet. Treffpunkt ist wie gewohnt am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße. Die Abfahrt erfolgt um 9:00 Uhr.

Gefahren wird in zwei Gruppen. Es kann zwischen den Streckenlängen 70 Kilometer, Tourenguide Hermann Büchl, und 85 Kilometer, Tourenguide Stanislaus Gamperl, ausgewählt werden. Es sind 510 beziehungsweise 600 Höhenmeter zu bewältigen.

Beide Touren führen über Hörzhausen, Ingstetten, Motzenhofen, Unterwittelsbach, Aufhausen, Tandern, Niederdorf und Junkenhofen zurück nach Schrobenhausen. Abhängig vom Verlauf ist in Niederdorf eine gemeinsame Einkehr eingeplant.

Mitfahren kann jede/r. Eine Mitgliedschaft im RSV ist nicht erforderlich. Es besteht Helmpflicht.

### So geht's weiter beim RSV:

- 06. Juli 2019 RSV-Sommerfest in Linden
- 13. Juli geführte Tour zum 24-Stundenrennen in Kelheim.
- Gemeinsame Trainings-Ausfahrten für alle Radsportler finden jeden Samstag um 13.15 Uhr sowie Sonn- und Feiertags um 9.00 Uhr statt. Abfahrt ist jeweils am Verkehrsgarten. Dauer jeweils ca. drei Stunden

Weitere Informationen über die Aktivitäten der Schrobenhausener Radler sind in Erfahrung zu bringen unter [www.rsv-schrobenhausen.de](http://www.rsv-schrobenhausen.de).

